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新年明けまして
おめでとうございます。

昨年は、安倍元首相銃撃事件や知床遊覧船沈没事故そしてコロナウィルス第７波、第８
波の猛威。ロシアのウクライナ侵攻や紛争に伴う急激な円安と物価高騰、北朝鮮のミサ
イル連射、エリザベス女王の崩御など大きなできごとがありました。

一方、北京オリンピックの開催やサッカーＷ杯での日本代表の躍進など明るいニュー
スもありました。また、地区の皆様には長い間ご不便をおかけしておりましたが、台風
１９号による被害で通行不能となっていた小室田地内の市道がこの度復旧しました。市
当局はじめ工事関係者の皆様には厚くお礼申し上げます。

さて、昨年４月にオープンした「弥平ふるさと館」は、おかげさまで地区内外から多
くの方々にご利用頂いております。特に３階の運動施設は地区外からの利用が多く、新
たな交流の場となっております。

コロナ禍で長い間運動会やもろこしフェスディバル、マラソン大会など多くのイベン
トが中断しておりますが、今年こそはコロナが収束し、地区民が一致団結して希望の持
てる明るい年となるようご祈念申し上げます。

白根自治協議会

佐藤碧琉 （あいる ）くん
（３月８日生まれ）

勉強と部活を頑張ります。

齋藤彩葉 （いろは ）さん
（７月２２日生まれ）

６年生として下級生の
見本となれるように頑
張ります。

三浦聖七 （せな ）さん
（9月 14日生まれ ）

成績を上げることと
バレーボールを頑張り
たいです。

三 浦 義 三 さん
（９月２３日 生まれ）

コロナ禍で自粛してい
た分、夫婦一緒に旅行へ

行きたい。

三 浦 雄 一 さん
（７月２９日 生まれ）

今年は妻と共に年男・年女。
健康第一で元気に過ごしたい。

令和５年卯年 飛躍の年に！ 今年の年男・年女
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無病息災、そしてコロナ退散を願って・

だんごさし
長生会と育成会の交流学習

１月１４日（土）弥平ふるさと館にて、伝統行事「だ

んごさし」が行われました。当日は多くの参加者があ

り、子供たちは餅つきや今年が良い年になるようにと

飾り付けなどを行い交流を深めていました。

１２月２２日（木）弥平ふるさと館で開催さ
れ、１０名の学級生が参加しました。昨年に続
き遠藤正喜先生を講師に招き和洋折衷のお正月
用フラワーアレンジメントを作成しました。

先生の説明を参考にしながら枝振りを考えて、
自分なりのアレンジメン
トを楽しみました。綺麗
な花を飾って新年を迎え
られると参加者は喜んで
教室を終えました。

あおい学級 フラワーアレンジメント

令和５年 二十歳の誓い

１月８日（日）令和５年伊達市二十歳のつどいが開催されました。白
根地区でも５人が二十歳を迎え心新たに誓いを立てました。みなさまの
これからの人生が素晴らしいものになりますようにお祈りいたします。

●皆さんの協力のおかげで

無事成人を迎えることがで

きました。ありがとうござ

います。

これからはより一層社会

人としての自覚を持ち、責

任のある行動をしたいです。

横山 未彩 さん

♦新成人としての自覚を持ち、周り

の人への感謝の気持ちを忘れずに、

何事にも挑戦し続けられるよう努力

をしていきたいと思います。

佐藤 桜奈羽 さん

★成人するまでの私は社会人としての自覚

がなくいつも適当でした。２０歳の誕生日

を迎えて「私は子供だな」と改めて気づき

ました。

これからは、１人の大人として何事にも

責任を持ち、守られていた私から何かを守

る自分に変われたらいいなと思います。

齋藤 留奈 さん

■ここまで育ててくれた

親に感謝し、辛いことや

苦しいこともあると思い

ますが、社会人として頑

張っていきたいです。

石川 健一 さん

♣ここ数年、特に去年は個人的にも

大変な年だったと感じました。

成人を迎えたことに責任と誇りを

持って、私生活や職業面でもきちん

と取り組んで行きたいと思います。

佐藤 さくら さん

左から佐藤さん、横山さん、石川さん

コロナウイルス感染症の影響により2年間開催を見送ってきましたが、下記の日程で開催を予定して
います。地区民の交流の機会ですので是非ご参加ください。

バドミントン大会 2月12日（日）9：00～12：00 ※感染対策徹底

ソフトバレーボール大会 3月19日（日）9：00～12：00 詳しくは各区運営委員へ

地区対抗「バドミントン大会」「ソフトバレーボール大会」開催します！ 【弥平塾】


